Radeberger DJ Alex B. kehrt auf die Live-Bühne zurück

Radeberg

Alexander Bormann – bekannt als DJ Alex B. – wird bei der Sommerparty der Freiwilligen Feuerwehr am 2. August erstmals wieder zu erleben sein.

Er will es endlich mal wieder wissen! "Es juckt in den Fingern, ich will endlich mal wieder live Platten auflegen und auch meine in den vergangenen Jahren entstandenen eigenen Produktionen vorstellen", sagt der Radeberger Alexander Bormann - besser bekannt als DJ Alex B. Am 2. August wird er bei der großen Sommerparty der Radeberger Feuerwehr nach über dreijähriger Live-Pause erstmals wieder antreten - "und dann werde ich auch eine ganz neue Produktion präsentieren, die in den vergangenen Wochen bei mir im Studio entstanden



Legt am 2. August erstmals wieder auf: Der Radeberger Alexander Bormann – besser bekannt als DJ Alex B.

Foto: privat

ist", verrät er. Eine Cover-Version eines bekannten 80er-Jahre-Hits wird es sein; "mehr möchte ich noch nicht verraten – es soll eine Überraschung werden", sagt Alexander Bormann.

Immer oben mit dabei

In den vergangenen Jahren war er trotz seiner Live-Abstinenz durchaus erfolgreich auf Deutschlands Disco-Tanzflächen unterwegs. "Meine Produktionen gehörten immer zu den Top 40", freut er sich. Heißt, seine Lieder gehörten zu den Titeln, die in den deutschen Discotheken am besten liefen. "Das macht einen schon stolz", gibt der Radeberger zu. "Aber live aufzutreten ist auch toll, und die Pause war lange genug", stellt er klar. (SZ/JF)

■ Los geht die Party auf dem Feuerwehrgelände am Bruno-Thum-Weg um 19 Uhr, DJ Alex B. wird gegen 23 Uhr zu erleben sein. Bei schlechtem Wetter wird die Sommerparty ins Gerätehaus verlegt.